



■ SANIDAD



Imagen del público de ayer en Fonseca./BARROSO

Arranca el congreso de Inmunología con el debate sobre rechazo en trasplantes

A.S.

El XXXVII Congreso Nacional de Inmunología comenzó ayer en el Auditorio de la Hospedería Fonseca con el rechazo en trasplantes como uno de los principales temas a debatir.

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, M^a Ángeles Serrano, asistió a la sesión inaugural de esta cita organizada por la Sociedad Española de Inmunología, que se desarrollará hasta el sá-

bado. Para la jornada de hoy se afrontarán ejes temáticos como los avances en el conocimiento de las enfermedades autoinmunes de baja prevalencia y la innovación diagnóstica y terapéutica.

Para mañana destacan entre las mesas de debate la de nuevas tendencias en inmunogenética y trasplante y otro simposio sobre cáncer e inmunología coordinado por la salmantina Julia Almeida.